

# Los movimientos en los directorios de Bicecorp y Grupo Security tras la fusión

Luis Felipe Gazitúa ya asumió como director y presidente de Bicecorp, un cambio que se anunció en el marco de la renovación de su directorio y como consecuencia de la toma de control y proceso de integración con Grupo Security, donde la familia Matte tomó control de esta mediante una OPA. Gazitúa reemplaza en la presidencia de Bicecorp a Bernardo Matte Larraín, quien seguirá como director del *holding*. En representación de Grupo Security se sumaron al directorio de Bicecorp Renato Peñafiel Muñoz, Jorge Marín Correa y Ramón Eluchans Olivares, según comunicó el brazo financiero del grupo Matte.

“La incorporación de Grupo Security a Bicecorp conformará un sólido grupo financiero, posicionándose como un actor aún más relevante en el mercado chileno, con un valor económico estimado de US\$3.100 millones, con activos totales por US\$38 mil millones y más de 2,1 millones de clientes, según cifras al cierre de 2024”, resaltó la firma tras la fusión. De esta forma, el directorio de Bicecorp quedó integrado por Luis Felipe Gazitúa (presidente), Bernardo Matte, Juan Carlos Eyzaguirre, Ignacio Goldsack, Jennifer Soto, José Miguel Irrázaval, Renato Peñafiel, Jorge Marín y Ramón Eluchans. El gerente general es Juan Eduardo Correa García.

Gazitúa es ingeniero comercial de la Universidad de Chile y dejó la presidencia y el directorio de CMPC, otra empresa del grupo Matte, tras nueve años en el cargo y en su reemplazo llegó Bernardo Larraín Matte.

También se renovaron los directorios de las filiales Banco Bice y Bice Vida. En la ocasión, Gazitúa se incorporó también como director y presidente de ambas compañías. Renato Peñafiel Muñoz, Jorge Marín Correa y Ramón Eluchans Olivares también se integraron también al directorio de Banco BICE. Además,



**En la foto, los directores Renato Peñafiel, José Miguel Irrázaval, Jennifer Soto, Jorge Marín, Bernardo Matte, Luis Felipe Gazitúa, Ramón Eluchans e Ignacio Goldsack.**

Renato Peñafiel Muñoz, Jorge Marín Correa y Bonifacio Bilbao Hormaeche fueron elegidos directores de Bice Vida.

El directorio de Banco Bice quedó presidido por el propio Gazitúa, Bernardo Matte Larraín (vicepresidente), Juan Carlos Eyzaguirre Echenique, José Ignacio Goldsack Trebilcock, Jennifer Soto Urra, José Miguel Irrázaval Elizalde, Renato Peñafiel Muñoz, Jorge Marín Correa y Ramón Eluchans Olivares. El gerente general es Alberto Schilling Redlich.

En tanto, el directorio de Bice Vida estará integrado por Luis Felipe Gazitúa (presidente), Sergio Ovalle Garcés, Juan Carlos Eyzaguirre Echenique, Ignacio Goldsack Trebilcock, Jennifer Soto Urra, José Miguel Irrázaval Elizalde, Renato Peñafiel Muñoz, Jorge Marín Co-

rrea y Bonifacio Bilbao Hormaeche. El gerente general es Andrés Varas Greene.

Además, se renovaron los directorios de Grupo Security y de sus filiales: Grupo Security, Banco Security y Vida Security, los que estarán presididos por Juan Eduardo Correa, gerente general de Bicecorp.

Así, el directorio de Grupo Security lo preside Juan Eduardo Correa, Bernardo Fontaine Talavera (vicepresidente), Francisco Matte, Joaquín Izcúe, Demetrio Zañartu, Simón Silva, Bonifacio Bilbao, Mario Weiffenbach e Ignacio Ruiz-Tagle. En la gerencia general se mantiene Fernando Salinas Pinto.

Los directorios del Banco Security y Vida Security también serán presididos por Juan Eduardo Correa.